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      Annotation

    
        
          На 78 с., 26 рисунков, 16 таблиц, 2 приложения. Тема выпускной квалификационной работы: «Сравнительная оценка качества, анализ потребительских предпочтений и разработка предложений по совершенствованию ассортимента вермутов». Объекты исследования —  белые сладкие вермуты итальянских производителей. Целью данной работы является оценка потребительских свойств вермута и разработка предложений по совершенствованию его ассортимента в розничном торговом предприятии. Задачи, которые решались в процессе исследования: 1. Товароведная характеристика вермутов; факторы, влияющие на потребительские свойства вермута, и требования к его качеству. 2. Сравнительная оценка качества вермута разных производителей и анализ по результатам исследования. 3. Маркетинговые исследования потребительских предпочтений в сегменте рынка вермутов на основе социологического опроса.  4. Анализ ассортимента товаров розничного торгового предприятия АО «Большой Гостиный Двор» и разработать предложения по его совершенствованию. Исследования проводились на базе лаборатории экспертизы потребительских товаров Высшей школы сервиса и торговли. В работе использованы стандартные и общепризнанные в товароведении методы исследования: органолептическая оценка по 10-балльной шкале, определение крепости пикнометрическим и ареометрическим методами, определение массовой концентрации сахаров методом прямого титрования, титруемых кислот и полноты налива. В результате органолептической оценки и исследования химикофизических показателей установлено, что наиболее высокими значениями потребительских свойств обладает вермут «Gancia».  На основании анализа ассортимента розничного торгового предприятия АО «Большой Гостиный Двор» сформулированы рекомендации, направленные на его совершенствование.
        

        
          78 pages, 26 figures, 16 tables, 2 appendices. The subject of the graduate qualification work is «Сomparative evaluation of quality, analysis of consumer preferences and the development of proposals for improving the vermute's assortment» Objects of study - white sweet vermouth Italian producers. The aim of this work is to assess the consumer properties of vermouth and develop proposals for improving its range in a retail outlet. Tasks that were solved in the research process: 1. Commodity characteristics of vermouths; factors affecting the consumer properties of vermouth, and requirements for its quality. 2. A comparative assessment of the quality of vermouth from different manufacturers and analysis according to the results of the study. 3. Marketing research of consumer preferences in the market segment of vermouth based on a sociological survey. 4. Analysis of the assortment of goods of the retail trading company Big Gostiny Dvor JSC and develop proposals for its improvement. The studies were carried out on the basis of consumer goods examination laboratories of the Higher School of Service and Trade. Work methods: organoleptic assessment on a 10-point scale, determination of strength by pycnometric and hydrometric methods, determination of mass concentration of sugars by direct titration, titratable acids and completeness of filling. As a result of organoleptic evaluation and research of chemical and physical indicators, it was established that the Gancia vermouth has the highest values of consumer properties. Based on the analysis of the assortment of the retail trading company Big Gostiny Dvor JSC, recommendations are formulated to improve it.
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